

Maskenbau

der Klasse 6b



Die Schüler der Klasse 6b haben am Anfang des Schuljahres eigene Masken hergestellt. Dazu haben sie sich im Vorab über Masken in aller Welt, deren unterschiedliche Bedeutung und über Masken in Venedig informiert.



Die Masken stellten die Schüler dann aus Gips her. Dabei konnten sie zwei verschiedene Möglichkeiten anwenden. Entweder sie modellierten die Masken direkt auf dem eigenen Gesicht oder mit einer Plastikschiablone.

In Deutsch wurde zu den Arbeitsschritten, die besprochen wurden, eine Bastelanleitung geschrieben. Die Arbeitsschritte selber konnten die Schüler in Partner- oder Gruppenarbeit ausführen.

Abschließend wurden die Masken ausgestaltet und bemalt.

